

600 mil personas salieron de la pobreza desde 2022, según Casen

Encuesta con modificaciones estableció que el 17,3% aún vive en esa condición en Chile.

La pobreza en Chile disminuyó tres puntos en dos años, según la encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional (Casen) dada a conocer por el Ministerio de Desarrollo Social, que estimó que la reducción de 20,5 a 17,3% significó entre 2022 y 2024 la salida de 600 mil personas de tal condición, en la que aún viven 3,4 millones de habitantes.

El dato fue celebrado por el Gobierno, que aseguró que la modificación metodológica aplicada en el instrumento fue más "exigente" que la utilizada desde 2013, y que consideró las recomendaciones de

un panel de expertos.

Bajo el antiguo canon, en 2022 en Chile era pobre el 6,5% de la población y la cartera indicó que si se aplicara ese mismo mecanismo la cifra de 2024 bajaría a 4,9%.

En ese lapso los ingresos monetarios autónomos promedio mensual por hogar subieron de 278 mil a 305 mil pesos en el primer decil y de 545 mil a \$580 mil en el segundo. Las regiones con menores tasas fueron Magallanes (9,9%), Aysén (14,3%) y la Metropolitana (13,3%). Las peores fueron La Araucanía (28,6%), Maule (24,3%) y Ñuble (23,9%). En Anto-

fagasta llegó a 16,4%, en Valparaíso a 17,8% y en el Biobío a 19,3%.

Aunque recordó que "aún existen muchas familias a las que les cuesta llegar a fin de mes", para el Presidente Gabriel Boric la mejora es fruto de la "labor de largo plazo del Estado" y de "la gestión" y "políticas públicas que protegieron a las familias en momentos económicos difíciles y que hoy permiten volver a avanzar". "Mientras la derecha insiste que Chile se cae a pedazos y habla de gobierno de emergencia, hoy la Casen nos informa que en nuestros cuatro años de Gobierno,



UNAS 3,4 MILLONES DE PERSONAS SIGUEN VIVIENDO EN POBREZA.

siguiendo la trayectoria sembrada por quienes nos antecedieron, en Chile retrocede significativamente la pobreza", agregó en X, donde pidió no dejar de lado estas políticas.

La presidenta de la comisión de Desarrollo So-

cial de la Cámara de Diputados, la RN Carla Morales, coincidió, asegurando que "superar la pobreza no es solo un objetivo político, sino una urgencia social que incumbe a todas las instancias del Estado y a cada uno de nosotros co-

mo ciudadanos". Su colega y subjefa de la bancada UDI, Marlene Pérez, resaltó que ocho regiones superan el 20% de pobreza. "Es evidente que durante este Gobierno la calidad de vida de los chilenos empeoró", estimó. ☉